

Y vio una luz y llegó al océano y vio a sus amigos contentos, pero le faltaba algo, su amiga y el gato. Le iba a contar y el pez escuchaba, iba arriba y se abrazaron.

Cada mañana el pez iba a ver a su amigo para abrazarse siempre y el gato se sentía contento de tenerlo otra vez a su lado, aunque sea unos minutos.

-----

Il a vu une lumière et est venu à l'océan et a vu ses amis heureux, mais quelque chose manquait, son ami et le chat. J'allais lui dire et les poissons ont écouté, sont montés et ils se sont étreints.

Chaque matin, le poisson allait voir son ami pour toujours le serrer dans ses bras et le chat était content de l'avoir à nouveau à ses côtés, même pour quelques minutes.